
ATA AINDA NÃO APRECIADA PELO CONSELHO 1 

ATA CONSELHO DE ESCOLA - 14/05/2019 – 13h 2 

Aos quatorze dias do mês de maio de 2019, os membros do Conselho de Escola 3 

(constantes na lista de presença) se reuniram no anfiteatro José Cassiano para a 8ª 4 

reunião ordinária do Conselho de Escola. A diretora do NEI-Paulistinha Luciana Alves 5 

presidiu a reunião que deu início às 13h30 em segunda chamada. A presente reunião 6 

tinha como pauta: 1) Medidas para coibir circulação de adultos pela escola; 2) Votação de 7 

medidas para coibir atrasos na saída das crianças; 3) Aprovação das contas Festa da 8 

Família; 4) Desligamento Conselheiros que ultrapassaram número de faltas permitidas 9 

pelo regimento, posse e eleição de novos suplentes; 5) Informes: a) Problemas 10 

fornecimento de sabonete e papel toalha; b) Andamento da arrecadação: rifas e vaquinha 11 

on-line; e c) Recebimento de doações Receita Federal e previsão de datashow. Não 12 

tendo mais nada a ser discutido, encerrou-se a reunião que segue assinada pelos 13 

presentes. 14 


